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Аннотация
Главной доминантой в 21 веке для человека остается

вопрос успеха и реализации себя. Подавляющее большинство
людей живет в тех рамках, к которым привел их прошлый
опыт. Среднестатистический человек зарабатывает около тысячи
долларов в месяц и проживает скучную, серую жизнь. Но мы
это исправим. Из этой книги вы узнаете конкретные формулы и
алгоритмы, как добиться успеха в любой сфере и то, как стать
ферзем по жизни.
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Каждая пешка,

потенциальный ферзь
 



 
 
 

Кто все мы?
Откуда идём?
Кто светит нам в ночи фонарём?



 
 
 

Из какого леса мы вышли?
В какую дверь мы войдём?
Что наша жизнь?
Где мы умрём?
Что служит нам путеводным огнём?
Где потеряли мы сердце?
Где мы свободу найдём?



 
 
 

 
Манифест

 
Меня зовут Джон Зэйер и я написал эту книгу для тех кто

хочет просто взлететь по жизни. Для тех, кто хочет добиться
колоссального успеха в любой сфере, в которой только за-
хочет. Я написал книгу, чтобы каждый кто ее прочел стал
по настоящему счастливым и полноценным человеком. Что-
бы любой, кто прочел ее вышел на прямой конкретный ре-
зультат иначе какой смысл читать книгу про успех и не по-
лучить результат. Всегда стоит помнить, что успех это одно-
коренное слову успеть. Со мной произошла та же самая ис-
тория я читал дикое множество книг про успех, мотивацию
про то как стать счастливым, я пересмотрел кучу семинаров
и вебинаров и в один момент я себе сказал это все не работа-
ет. Это все полная шляпа. И тут я стал задумываться как же
так, почему все это не работает или я может делаю что-то
не так? И тогда я пришел к выводу, что все современное ме-
диа пространство и вся бизнес литература просто истощи-
ла себя в ней нет ни одного современного подхода к реше-
нию банальных задач. Весь контент истощил себя он меня-
ется только качеством подачи, суть остаётся той же, но во-
прос в другом, есть ли в нем смысл если там суть знаний, ко-
торая выведет тебя на новый уровень… И я поделюсь с вами
принципиально новым контентом и подходом не той пере-
жёванной кашей, которая струиться из всех щелей нет, ста-



 
 
 

рая школа устарела пришло время новой революции в ин-
дустрии развития человеческого потенциала и успеха в це-
лом. Я пришел сюда не говорить «люди одумайтесь, Вам на-
до развиваться, вы находитесь в стадии деградации», нет я
пришел, чтобы дать вам пощечину и сказать Вы в полной
заднице одумайтесь такой жизнью вы хотите жить и умереть
тем, кем вы являетесь.

Подавляющее большинство людей, а в большей степени
молодое поколение хотят быть счастливыми и успешными
как правило, сопровождая свою жизнь богатством и  соб-
ственной исключительностью. Да это факт, но почему испо-
кон веков общество делилось на касты, где одни люди бед-
ные, а другие богатые? Резонный вопрос скажите вы, но бу-
дет ли жить общество, когда каждый на земле станет таким
каким он хочет, ответ будет нет. Быть успешным хочет дале-
ко не каждый потому что это колоссальный труд порой труд
больший чем многие могут себе представить.

В мире есть слово справедливость, закон который работа-
ет как швейцарские часы, несправедливо правда если к вам
на улице подходит пьяница просит у вас пару баксов, кото-
рые вы заработали своим трудом и даете ему их обрекая его
на вечное прошение, справедливость в том что он сам вино-
ват, что стал таким и когда он испытывает унижение подходя
к вам его наказывает природа за его неправильную комбина-
цию действий и не пытайте себя иллюзиями если вы начне-
те говорить этому человеку измени себя брось пить, устрой-



 
 
 

ся на работу и прочие вещи он не будет готов измениться
и даже если ему это скажете не вы, а например Тони Робин-
сон он все равно не изменит себя. Пока этого он сам не захо-
чет… Пока он не поймет, что гробит жизнь, которая у него
одна. Поэтому сделайте вывод не стоит всем что-то доказы-
вать или внушать это все не работает. Главная ваша задача
понять, чего хотите именно вы. Не подумайте, что я такой
негодяй и ненавижу бомжей я и сам кучу раз помогал таким
как он и до сих пор помогаю, заранее зная, что зря. На при-
мере этого бомжа я хотел показать, что и современное обще-
ство, а точнее девяносто процентом людей находиться имен-
но в таких же ситуациях, которые наивно думают, что, схо-
див на какой-нибудь тренинг они изменяться, нет меняться
можно и без них и преуспеть в жизни без этого. Модель по-
ведения общества такова, что все только и говорят, что хотят
это хотят, то а делать, прилагать усилия, чтобы достичь сво-
их целей они не хотят. Все давно знают, как достичь успеха,
проблема не состоит в том КАК его достичь, а именно в том,
что люди не хотят его достигать. Таксист, который рассуж-
дает о политике или пьяный разговор нескольких студентов
в баре о том, что мажоры козлы или разговор каких ни будь
девиц о том, что парни не те все это болтовня не несущая ре-
зультата. Я к тому что каждый может достичь чего он толь-
ко захочет таксист может стать президентом, а парни из бара
могут стать сами миллионерами вот про что я пишу. Но это
работает только при двух условиях если ты сам этого захо-



 
 
 

чешь причем искренне и будешь уверен в том, что ты это-
го достигнешь то победа в кармане, ну и прописная истина,
ничего не меняя и не прилагая усилий ты с мертвой точки
точно не сдвинешься. Если бы ко мне на улице подошел че-
ловек и сказал, что я могу стать кем угодно, зарабатывать
столько сколько мне взбредет в голову и что я могу вопло-
тить все самые яркие мечты в жизни, я бы ему не поверил,
да и не кто бы ему не поверил, если бы я сам не был тем
человеком, который рассказывает вам эту историю. Потому
что-я-то же когда-то в это не верил и именно в тот момент,
когда я поверил меня словно осенило я получил такой ин-
сайд, от которого у меня шли мурашки по кожи от осозна-
ния происходящего. Когда я бросил институт и жил с пятью
студентами в одной квартире мы все плюс минус находились
в одинаковых условиях им давали по двести долларов в ме-
сяц на проживание, а я в тот момент начал работать в мага-
зине и зарабатывал сто долларов в месяц не густо правда ли
и вы не поверите, но мне хватало этих денег на все мы ту-
совались ходили гулять я умудрялся еще и на девушку тра-
тить деньги, но магия в том что находясь в равных условиях
каждый из нас достиг абсолютно разных результатов в жиз-
ни и спустя восемь лет я могу сказать одно каждый сам вы-
бирает себе судьбу и это знает каждый, но почему то многие
выбирают рутину и  скучную работу в обмен на идеальное
видение, которое только может быть.

Однажды я где-то прочитал, что ежедневно в мире шесть-



 
 
 

десят пять людей становиться миллионерами и  эта мысль
долго мне не давала покоя, пока я сам не стал одним из них.
И знаете, что мысль, которую породило мое сознание была
следующей, смог я смогут и другие у меня нет выдающих-
ся знаний в чем либо, я не владею иностранными языками,
черт возьми да я даже университет не оканчивал и меня даже
из платного колледжа отчисляли три раза, и особых навыков
у меня тоже на тот момент не было, но что у меня было в тот
момент так это уверенность в том, что я могу достичь чего
угодно и стать просто кем только пожелаю я не знаю, как это
работает, но работает очень хорошо.

Спроси успешного человека как он стал успешным, и он
тебе скажет, что начал с того, что поверил в себя. И в этом
предложении кроется настолько могущественная сила что
способна разорвать любые оковы. Именно уверенность в са-
мом себе создает поток энергии, которая способна влиять
на материю и это факт. Наука еще не дошла до того момен-
та, когда можно так скажем нащупать эту энергию, но это
не  означает, что ее нет, она реальна и  я и  многие успеш-
ные люди в этом убеждались сотни раз. Мысль материаль-
на об этом еще писал Наполеон Хилл, и он действительно
был прав, однако это выражение было известно монахам еще
до нашей эры. И это работает. А теперь представьте, что с по-
мощью своих мыслей вы можете стать кем угодно и если вы
будете в этом уверенны не будете сидеть на месте и двигать-
ся на пути к мечте, то одного дня вы преуспеете и взлети-



 
 
 

те до небес. Весь смыл достижения успеха для осознанного
человека состоит в том, чтобы он стал инструментом вопло-
щения идей его носителя. Два самых главных компонента
которые несет за собой успех это в первую очередь деньги,
и свобода именно ради этого мы стремимся достигать успеха
именно ради денег, которые откроют новые горизонты воз-
можностей и свободу для реализации истинного себя.

Манифест 2

Все время я изучал тему успеха и хотел понять в чем сек-
рет его достижения на кон было поставлены десятки прочи-
танных книг, сотни фильмом множество тренингов, но в них
я не находил себя они слишком загромождены не нужной
информацией. Тебе нужно понять в чем твоя энергия, найти
символы, которые принесут тебе богатство и прочая ерунда.
А бизнес клубы, бизнес сообщества, а современные тренин-
ги топовых спикеров, да они крутые зажигательные, эмоцио-
нальные, но большая часть того, о чем они говорят это не ра-
ботает, они говорят нет универсальной формулы успеха она
есть и позже вы о ней узнаете, схема, узнав которую вы все
сразу помете потому что она проста и применима уже сего-
дня сейчас… Так это работает. Спикеры красиво говорят,
да, это круто у них есть крутые лайфхаки, но большая часть
людей с кем я общался после подобных тренингов они нахо-
диться в том же положении, что и до тренинга. Как это ра-



 
 
 

ботает? Все дело в том что успех я уже говорил нужен дале-
ко не всем представьте бабушка хочет вязать крутые носки
из шерсти она их вяжет и кайфует и у нее нет мысли созда-
вать империю нет, вязать носки это ее, а управлять империей
нет, вот вся суть или студент мечтает о богатстве хочет зара-
ботать десять миллионов долларов, я его спрашиваю, а как
ты хочешь его заработать он отвечает я не знаю следом, я
ему говорю, а на что ты потратишь эти деньги он говорит, я
не знаю потом добавляет я их вложу во что то более крупное.
Очнись хотелось мне ему сказать да только в этом нет смыс-
ла потому что он еще не обрел его. Человек не знает, чего он
хочет и куда идет, а потом удивляется результату, что не туда
пришел. Порой хочется спросить, а где логика таких людей?
Там же где и их реализованные мечты нигде!

В моем понимании успех либо есть, либо его нет, не бы-
вает на половину успешных людей. И как только человек до-
стигает успеха он получает главный козырь, благодаря ко-
торому он может реализовать себя. Успех – это инструмент
с помощью которого фактами вы можете доказать, что спо-
собны на что то, после достижения которого вы можете поль-
зоваться всеми вытекающими благами.
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